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M. Miller : Le service dentaire, qui est partie de l’Armée, voit aux besoins 
des trois services.

M. McIlraith : Des trois services?

M. Miller : Oui, monsieur. Ainsi, c’est un corps d’armée qui fournit des 
services aux trois armes.

M. McIlraith : La situation est-elle la même dans le cas du service de 
santé?

M. Miller : Le service de santé se compose de trois divisions. A certains 
égards, leurs facilités sont mises en commun au service des trois armes. Il y 
a un coordonnateur des services de santé qui s’occupe de coordonner l’activité 
des trois groupes.

M. McIlraith : Je crois savoir qu’une certaine expansion se fait pré
sentement.

M. Miller : Il y a expansion constante.

M. McIlraith : Et la prévôté?

M. Miller : Elle se divise en trois groupes.

M. McIlraith : Ces trois groupes ne sont unifiés d’aucune façon?
M. Miller : Non, monsieur.
M. McIlraith : La prévôté n’a pas de coordonnateur?
M. Miller : Pas en tant que tel.
M. McIlraith : Et les services d’aumôniers?

M. Miller : Il y en a trois.

M. McIlraith : Il a été question de les unifier et de coordonner leur acti
vité.

M. Miller : En effet, la question a été débattue.
M. McIlraith : Des mesures concrètes ont-elles été adoptées à cet égard?
M. Miller : Non, monsieur.
M. Chambers : Au sujet d’effectifs prévus, un cadre est-il établi par 

arrêté en conseil ou autrement à l’égard des effectifs de réserve? Dans le cas 
de l’affirmative, comment les effectifs actuels se comparent-ils aux effectifs 
prévus?

M. Miller : Je n’ai pas ces chiffres en main et, comme ils sont individuels, 
je ne pourrais pas vous donner un chiffre global. Il y en aurait un pour chaque 
arme. Pourriez-vous soulever la question lors de l’examen des prévisions 
intéressant chaque service armé?

M. Grafftey : Le sous-ministre pourrait-il nous donner des renseignements 
sur l’activité du ministère aux échelons supérieurs. Y a-t-il liaison passable
ment étroite avec le ministère des Affaires extérieures?

M. Miller : Certes oui, particulièrement lorsqu’il s’agit de domaines, 
comme celui de l’OTAN, où il y a collaboration politique et militaire qui exige 
une liaison très étroite.

M. Hardie : Le sous-ministre pourrait-il nous dire si des réductions des 
effectifs de l’aviation, surtout à Whitehorse au Yukon, sont prévues pour cette 
année?


